

Protokolleintrag vom 02.11.2011

2011/392

**Interpellation von Michèle Halser-Furrer (EVP) und 12 Mitunterzeichnenden vom 26.10.2011:
Gas- und Fernwärmeversorgung in Zürich-Nord, Versorgungsnetz und Tarifpolitik**

Michèle Halser-Furrer (EVP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese.

Michèle Hasler-Furrer (EVP): *Die ersten Kappungen von Gasleitungen finden bereits im Jahr 2015 statt. Viele Leute verfügen noch über alte Heizungen, die sie ersetzen müssen. Dies braucht aber eine gewisse Zeit.*

Der Rat wird über den Antrag am 9. November 2011 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat